

FREUNDE JESU WERDEN

Sonntägliche Kinderkatechese für Grundschul Kinder im neuen Paulussaal

„Am Anfang des Christseins steht nicht ein ethischer Entschluss oder eine große Idee, sondern die Begegnung mit einer Person, die unserem Leben einen neuen Horizont und damit seine entscheidende Richtung gibt.“

Papst Benedikt XVI.

In unserer Pfarrei sollen Kinder die Möglichkeit haben, Gott, den Vater kennen zu lernen und in eine persönliche Freundschaft mit Jesus Christus hineinzuwachsen. Dies unterliegt ähnlichen Wachstumsgesetzen wie in einer menschlichen Freundschaft: Es braucht Zeit, sich kennen zu lernen, miteinander zu reden und zu schweigen, vertraut zu werden.

Weil das inzwischen nicht mehr selbstverständlich in der Familie und in einem religiösen Umfeld geschieht, bieten wir parallel zum Sonntagsgottesdienst im Münster um 11.00 Uhr Katechesen für Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse an.

Der Begriff „Katechese“ leitet sich aus dem griechischen Wort *kat-echein* ab. Es bedeutet so viel wie „in Schwingung bringen“, Resonanz, Wiederhall – unser Wort „Echo“ kommt davon. Katechese ist also nicht nur Unterweisung im Glauben, sondern will die Kinder ganzheitlich ansprechen: Kopf, Herz und Hand.

Deshalb sind die Katechesen zum Sonntagsevange-



lium, zum Kirchenjahr, zu den Sakramenten und Heiligen eingebettet in kindgemäßen Lobpreis und Gebet.

Es gibt die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich darüber auszutauschen.

Die Kinder erleben Gemeinschaft und Freundschaft untereinander.

Die Kinder können ab 10.30 Uhr in den Paulussaal gebracht werden. Beginn ist um 10.45 Uhr. Zur Gabenbereitung kommen die Kinder ins Münster und feiern dort mit ihren Eltern und der Gemeinde die Heilige Messe weiter mit.

Die Termine ab dem neuen Schuljahr finden Sie auf unserer Homepage unter www.muenster-ingolstadt.de/kinderkirche

Text: Elisabeth Handschuh, Gemeindereferentin

Bilder: J. Hofmacher, sie stammen noch aus der Zeit, bevor der Paulussaal verfügbar war.